

viernes, febrero 14, 2025



INICIO ▾ CRÓNICAS ▾ CULTURA Y ESPECTACULO ▾ DEPORTES ECONOMÍA EDUCACIÓN SALUD DIARIO DIGITAL OTROS ▾



CRÓNICAS

Culmina Casen 2024 de manera exitosa en la Región del Maule

📅 14 de febrero de 2025

La Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional finalizó su proceso de encuestaje abarcando más de 5.255 viviendas en el Maule y un total de 74.668 en todo el país.

13 de febrero 2025.- Fueron tres arduos meses de trabajo para un equipo de anónimos encuestadores coordinados por el Centro de Microdatos de la Universidad de Chile, institución encargada de aplicar la encuesta Casen 2024 por encargo del Ministerio de Desarrollo Social y Familia.

En la Región del Maule el trabajo a cargo de Marylen González, Coordinadora Regional del Centro de Microdatos Casen 2022, fue reforzado por la Seremi de Desarrollo Social y Familia, con su titular Sandra Lastra, logrando así superar el 100% de la muestra objetivo, alcanzando un total de 5.255 viviendas.

«Estamos muy felices de poder contar que el trabajo realizado por Casen 2024 en la Región del Maule y en todo el país cumplió su cometido. Hablamos de que se logró un 104% de la muestra objetivo regional, sobrepasando las 5.255 viviendas que se esperaban abordar, lo que da cuenta de un buen trabajo de parte del Centro de Microdatos de la Universidad de Chile y de un buen seguimiento, también, por parte de las autoridades de gobierno», señaló la seremi Sandra Lastra.

La Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional, Casen 2022, logró también superar la meta esperada a nivel nacional. Según el informe preliminar, fueron más de 74.668 viviendas abarcadas. Estas cifras permiten que los datos de la Encuesta sean representativos de la realidad nacional, regional, urbana y rural.

La autoridad social añadió que «ahora, viene el proceso de sistematización de las encuestas, para lograr tener un mapa representativo del nivel de pobreza en nuestra región; estos datos son muy relevantes para seguir avanzando en políticas públicas que impulsen el desarrollo en nuestro país.»

Casen es la encuesta de caracterización social y económica más importante del país y se aplica desde 1987. Permite conocer la situación socioeconómica de los hogares y la población, tanto en aspectos demográficos, como en educación, salud, vivienda, trabajo e ingresos, entre otros.

Los primeros resultados de la Encuesta Casen 2024 se podrán conocer en julio del 2025, permitiendo tener una radiografía socioeconómica del país y entregando datos clave para el proceso de recuperación económica y social tras la pandemia.

Anterior

Museo O'Higginiano conmemora la firma del Acta de Independencia a través de recreación histórica

Siguiendo

Torneo de natación en San Clemente congregó a destacados y promisorios competidores de nuestra comuna

Últimos titulares



Torneo de natación en San Clemente congregó a destacados y promisorios competidores de nuestra comuna

📅 14 de febrero de 2025 | 🏊 Deportes

*Durante la jornada matinal de este jueves 13 de febrero, se realizó este campeonato,...

Leer más...

Culmina Casen 2024 de manera exitosa en la Región del Maule

📅 14 de febrero de 2025 | 📰 Crónicas

La Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional finalizó su proceso de encuestaje a...

Leer más...



Museo O'Higginiano conmemora la firma del Acta de Independencia a través de recreación histórica

📅 13 de febrero de 2025 | 🎭 Cultura y Espectaculo

Se cumplen 207 años de este importante hito que resalta el valor patrimonial de la ...

Leer más...



ARRIBA

Se invita a participar en “Espacio Digua, un lugar de encuentro y naturaleza”

13 de febrero de 2025 | Crónicas

Durante este fin de semana, desde las 12 horas, estarán las puertas abiertas del mi...

Leer más...



Quiénes somos

Diario La Mañana de Talca es un medio de comunicación que se refundó de manera digital, el 31 de mayo del 2021, luego que terminara su circulación en papel, la misma fecha de 1996.

Quiénes somos

Diario La Mañana de Talca es un medio de comunicación que se refundó de manera digital, el 31 de mayo del 2021, luego que terminara su circulación en papel, la misma fecha de 1996.

Quiénes somos

Diario La Mañana de Talca es un medio de comunicación que se refundó de manera digital, el 31 de mayo del 2021, luego que terminara su circulación en papel, la misma fecha de 1996.

Nuestra misión

Hoy, con un formato digital en www.diariolamañana.cl y en sus redes sociales, tiene como objetivo, centrarse en informaciones de carácter regional y fomentar el desarrollo de la economía, el turismo, los procesos cívicos y eleccionarios, como también el de las organizaciones sociales y territoriales, de manera pluralista, a través de los 30 municipios del territorio.

Nuestra misión

Hoy, con un formato digital en www.diariolamañana.cl y en sus redes sociales, tiene como objetivo, centrarse en informaciones de carácter regional y fomentar el desarrollo de la economía, el turismo, los procesos cívicos y eleccionarios, como también el de las organizaciones sociales y territoriales, de manera pluralista, a través de los 30 municipios del territorio.

Nuestra misión

Hoy, con un formato digital en www.diariolamañana.cl y en sus redes sociales, tiene como objetivo, centrarse en informaciones de carácter regional y fomentar el desarrollo de la economía, el turismo, los procesos cívicos y eleccionarios, como también el de las organizaciones sociales y territoriales, de manera pluralista, a través de los 30 municipios del territorio.

Nuestras redes sociales



Contáctanos

Contáctanos al correo electrónico:

alexbeltran.prensa@gmail.com

Nuestras redes sociales

Queremos invitar a la Región Del Maule, para difundir las noticias que representan para que la comunidad y pueda tener conocimiento de ellas, mostrando la gestión a toda nuestra región del maule, lo cual repercutirá positivamente en la visión que existe sobre la comuna a nivel regional. Contáctanos al correo electrónico: alexbeltran.prensa@gmail.com

Contáctanos

Queremos invitar a la Región Del Maule, para difundir las noticias que representan para que la comunidad y pueda tener conocimiento de ellas, mostrando la gestión a toda nuestra región del maule, lo cual repercutirá positivamente en la visión que existe sobre la comuna a nivel regional.

Contáctanos al correo electrónico:

alexbeltran.prensa@gmail.com

De nuestra red de diarios...



También en nuestra Red de Diarios



De nuestra red de diarios...



| WordPress | © Todos los derechos reservados

